

富士見ヶ丘

Reisho



礼文小

スマイル ～感謝の気持ちと笑顔をお届けします～

いよいよ学芸会があと数日に迫ってきました。今年の学芸会の練習では、子ども達の「やる気」がたくさん見られています。保護者や地域の方々に「感謝の気持ちを笑顔で」届けようと、協力して、自分たちで練習方法を工夫し、先生のアドバイスにしっかり耳を傾けて、日々、「表現する力」が伸びているのがわかります。

当日は、ぜひ、子ども達の表現力の成長と、粘り強く、考えて、協力しながら取り組んできた練習の成果に大きな拍手や激励をお願いいたします。

今年度は、いくつかの学年で器楽発表を行います。音楽発表では、指揮者に合わせて演奏することがすごく大切な要素（目線、スピード、強弱、音楽的な味付け）になります。子ども達が指揮者に隠れてしまわないように楽器の配置など工夫して行いますが、どうしても角度によって難しい位置も出てくるかもしれません。指揮者の重要性を考慮し、ご理解をお願いいたします。



はちまる交流会も楽しみです。

はちまる交流会に向けて、礼文町の小学生が一同に会して、「合唱講習会」を行いました。「音楽のおくりもの」を香深中学校の根塚先生が講師となり、指導をしていただきました。歌うときの姿勢は、体の幹を大切にすること、リズムをしっかり取りながら歌うことの大切さを教わりました。礼文小学校・香深井小学校・船泊小学校の子ども達の歌声が合わさった様子がすばらしく、たくさんほめていただきました。

はちまる交流会当日は、おじいちゃん・おばあちゃん・地域の方に向けて、上記の「礼文町小学生合唱」と、礼文小全校児童による、「よっちょれ」を発表します。こちらの方も、子ども達への激励をお願いいたします。



礼小の新たな代表です。 “よろしくお願ひいたします”

児童会役員選挙を行い、後期（10月～3月）までの新たな礼小の顔が決まりました。選挙では、どの子ども、こんな学校にしたい、そのためには児童会の代表としてこんな力をつけたいと、意欲いっぱいの演説でした。国語の学習を初めとする様々な取り組みで、子ども達の表現力が高まっていることも実感できました。

全校みんなが楽しく、住みよい学校づくりのために、半年間、今の意欲を大切に、やりきって欲しいと思います。

□平成二八年度礼文小学校
後期児童会書記局

会長 古谷 優心 君
副会長 讃岐 琉叶 君
書記 佐々木 夏実 さん
佐々木 泰志 君



町P連標語コンクール

◇最優秀賞

早寝・早起き・朝ごはんの部

石動 泰雅 君（二年）

「あさごはん 家族で食べよう

もりもりと」

◆優秀賞

携帯・インターネットの部

佐藤 心春 さん（二年）

「はなしあう ネットのルール

みんなだね」

和泉 玖音 君（六年）

「気がつけば はなれられない

ゲームいぞん」

ふるさとの部

山口 唄瑠 さん（二年）

「のこしたい しぜんゆたかな

花のしま」

いじめ防止の部

鈴木 佑 君（六年）

「悪口と いう名の凶器を

今、すてよう」

10月

先日の利礼P大会、お忙しい中ご参加いただき、まことにありがとうございました。地域の力で子ども達を育てていくことの大切さ、子ども達は地域に愛情を返す優しさをもっていることが学べました。

10月～2月
外遊び等の後の帰宅時間は、16:00になります。

- 2日（日）学芸会
- 3日（月）振替休業
- 4日（火）集団登校日 教育相談（～14日）
- 5日（水）視力検査（～12日）
- 6日（木）礼検 ALT（小小授業） 職員会議
日本習字メ切
- 10日（月）体育の日
- 13日（木）礼検 ALT（小小授業）
- 18日（火）開校記念日（休業日）
- 20日（木）職員会議 礼検 ALT（小小授業）
- 24日（月）委員会
- 25日（火）クラブ
- 27日（木）礼検 ALT（小小授業）
- 29日（土）公開礼検
- 30日（日）はちまる交流会（登校日）
- 31日（月）全校朝会 4時間授業 給食後放課
口座振替日

水泳授業が終わりました

プールの修理の関係で、1学期にはできなかった水泳授業ですが、2学期に行うことができました。

みんな楽しみながら水に親しみ、泳ぎの上達を目指して取り組んでいました。

